

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

V.1 Simpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang telah diuraikan dan pengujian yang telah dilakukan maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

- a. Dari hasil penelitian ini bahwa Kebijakan Dividen tidak berpengaruh terhadap Nilai Perusahaan . Artinya, apabila perusahaan menerbitkan atau memberikan deviden dalam jumlah pengembalian yang tinggi maupun yang rendah tidak akan mempengaruhi Nilai suatu perusahaan atau Harga sahamnya, karena jika semakin tinggi dividen yang di berikan perusahaan, semakin takut juga para investor dalam menaruh harapan kedepan karna semakin tinggi deviden yang diberikan kepada investor takut nya mempengaruhi likuiditas keuangan perusahaan dimasa yang akan datang.
- b. Dari hasil penelitian ini bahwa Profitabilitas berpengaruh terhadap Nilai Perusahaan. Artinya, apabila profitabilitas meningkat maka nilai perusahaan akan meningkat maka harga saham juga akan meningkat. Profitabilitas merupakan faktor yang mendapat perhatian penting, karena profitabilitas dapat melangsungkan hidupnya suatu perusahaan, perusahaan harus berada dalam keadaan yang menguntungkan karna tanpa adanya keuntungan maka akan sulitnya bagi perusahaan untuk menarik modal dari luar. Maka dari itu profitabilitas sangat mencerminkan keadaan nilai perusahaan.
- c. Dari hasil penelitian ini bahwa *Leverage* tidak berpengaruh terhadap Nilai Perusahaan. Hal ini menginformasikan bahwa besar kecil nya pendanaan dari pihak intern maupun eksteren tidak aka mempengaruhi nilai perusahaan itu sendiri dan investor tidak mempertimbangkan keputusan *Leverage* perusahaan dalam pengambilan keputusan investasinya, baik keputusan membeli ataupun menjual saham.

V.2 Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan yang telah diuraikan, maka dapat disampaikan beberapa saran sebagai berikut:

- a. Bagi investor, dalam mengambil keputusan investasi saham hendaknya mempertimbangkan faktor-faktor fundamental, terutama faktor profitabilitas karena terbukti mempunyai pengaruh terhadap Nilai Perusahaan pada perusahaan Industri jasa yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Sebaiknya pihak investor perlu mempertimbangkan faktor lain seperti faktor politik, dan kebijakan pemerintah karena melihat keadaan ekonomi yang kurang baik serta kebijakan pemerintah yang buruk akan berakibat pada fluktuasi harga saham dan Nilai Perusahaan.
- b. Bagi perusahaan, sebaiknya memperhatikan atau meningkatkan profitabilitas perusahaan dengan meningkatkan penjualan perusahaan dan menjaga stabilitas likuiditas perusahaan agar mampu menghidupkan perusahaan dimasa yang akan datang dan menjaga kestabilan dalam pengambilan keputusan hutang agar nilai perusahaan tetap terjaga baik.
- c. Berdasarkan keterbatasan penelitian ini, bagi penelitian selanjutnya sebaiknya memperluas objek penelitian sehingga hasil yang diperoleh dapat digeneralisasikan pada semua jenis perusahaan di Bursa Efek Indonesia, menggunakan periode pengamatan yang lebih panjang dan diharapkan untuk menambah variabel independen dengan menggunakan faktor mikro-ekonomi lainnya seperti prospek penjualan serta memandang faktor makro-ekonomi seperti tingkat suku bunga dan faktor non-ekonomi yang dapat mempengaruhi Nilai Perusahaan seperti kondisi politik.